



PM Butyl

unterschiedliche Ausführungen, auch beidseitig klebend
different versions, also adhesive on both sides

Farben	Material	Colours	Material
schwarz grau	Trägermaterial: produktabhängig (keines, Aluminium, PE- oder PP-Folie, Vlies, Gewebe) Klebstoff: Butyl - einseitig oder doppelseitig klebend Abdeckung: Papier oder Folie	black grey	Carrier: depends on product (none, aluminium, PE- or PP-foil, non-woven, cloth) Adhesive: butyl - single or double-sided bonding Liner: paper or foil
Hinweise		Hints	
Gesamtdicke: produktabhängig (ab ca. 0,6 mm bis > 2,0 mm) Klebkraft: produktabhängig Temperaturbeständigkeit: -30° C / +80° C Butyldichtungsbänder sind ein- oder doppelseitig klebend. Produktabhängig können sie mit Trägermaterialien aus Aluminium-, PE-, PP-Folie bzw. Vlies oder Gewebe ausgerüstet sein. Sie überzeugen durch eine hohe Anfangsklebkraft und Endfestigkeit und sind für den Einsatz im Innen- und Außenbereich konzipiert. Die Butylbänder zeichnen sich durch eine sehr gute Klebkraft auf Metall, verschiedenen Kunststoffen, Holz, Stein und Glas aus. Anwendungen: Abdichten von Fugen und Anschlüssen an Mauerwerk/Beton/Holz, von Rohrleitungen und Frischluftkanälen, als Feuchtigkeits- und Dampfdiffusionssperre, Anschlussdichtung im Fenster- und Fassadenbau, Abdichten von Unterdachbahnen, als Sanitärabdichtungsband, etc.;		Total thickness: depends on product (from approx. 0,6 mm up to > 2,0 mm) Adhesion: depends on product Temperature resistance: -30° C / +80° C Butyle sealing tapes are single- or double-sided bonding. Product-specific they may be equipped with carriers made of aluminium, PE-/PP-foil respectively non-woven or cloth. They convince with a high tack and final strength and are designed for indoor and outdoor use. Butyle tapes distinguish themselves by a very good adhesion on metal, different plastics, wood, stone and glass. Applications: Sealing of gaps and connection joints on walls/concrete/wood, of pipelines and air channels, as moisture and vapour diffusion barrier, connection sealing in windows and facade engineering, roof-sealing, sanitary sealing tape, etc.;	

Dichten, dämpfen, weichlagern Sealing, damping, soft-mounting

* Keine Lagerware, bitte anfragen.

Rechtlicher Hinweis: Diese technischen Informationen sind Laborwerte bzw. Herstellerangaben. Eine Gewähr zur Vollständigkeit und Richtigkeit können wir nicht übernehmen. Die Überprüfung unserer Produkte zur Eignung für den jeweiligen Einsatzzweck ist notwendig. Fragen zur Gewährleistung und Haftung regeln unsere Geschäftsbedingungen (Stand Juli 2024).

* Not a stock item, please enquire.

Legal notice: These technical information are laboratory values respectively manufacturer's instructions. We cannot give any guarantee for the completeness and correctness. It is essential to check the ability of our products for the particular application. Questions about guarantee and liability are pointed out by our "General Terms and Conditions of Trade" (Status 2022).